

BOLETÍN No. 492 ->>

En la muestra participaron 24 organizaciones para prestación de Prácticas profesionales y Servicio Social.

Estuvieron presentes empresas como Softek, INEGI, SANOH Industrial de México, MEX-Q, por mencionar algunas.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través de la Dirección de Servicios Educativos, llevó a cabo la presentación de la muestra de proyectos de Prácticas Profesionales y Servicio Social, la cual, tiene el objetivo aumentar las oportunidades respecto a los proyectos de Prácticas Profesionales y Servicio Social que ofrece la Institución, esto en beneficio de los universitarios y para que puedan cubrir este requisito de egreso de la mejor forma.

Al respecto, las autoridades universitarias encabezadas por el rector Mario Andrade Cervantes, continúan fortaleciendo el proyecto institucional para desarrollar espacios, mejorar la docencia, generar una actitud emprendedora en los alumnos, así como la vinculación con organizaciones públicas o privadas que potencialicen sus conocimientos obtenidos en las aulas y forjen un sentido humanista en beneficio de la sociedad.

En este sentido, Corina Ruiz Flores Frausto, jefa del Departamento de Apoyo a la Formación Integral, manifestó que cada semestre se realiza esta muestra de Proyectos y Prácticas Profesionales para que los alumnos de nivel pregrado puedan tener contacto directo con los representantes de las unidades receptoras y de esta forma, vinculen sus estudios con el sector productivo y social del estado.

Asimismo, destacó que la Dirección General de Servicios Educativos se encuentra trabajando hombro con hombro con instituciones públicas y privadas para poder ampliar las opciones de Servicio Social y Prácticas Profesionales, lo cual, permitirá a los estudiantes desarrollar un sentido humanista y tener una formación integral adecuada.

Finalmente, la jefa del Departamento de Apoyo a la Formación Integral, añadió que la participación de los alumnos en las muestras de Prácticas Profesionales y Servicio Social ha sido activa, ya que existe una buena aceptación para interactuar en las actividades de las Jornadas DAFI y conocer más sobre los proyectos que ofrece la Institución.

Cabe mencionar, la muestra de Prácticas Profesionales y Servicio Social reunió diversas organizaciones como Fundación Emanuel México A.C.; Fundación Teletón; INEPJA; CANADEVI; LOCATEL; Televisa Aguascalientes; Amigos Pro-Animal, entre otras.

